

« À chaque fois, on constate que la personne et surtout, dit-il, « par port aux grosses dépenses PRODUTIVITÉ

Le NPCC lance la plateforme Enterprise Go Digital

La plateforme *Enterprise Go Digital*, un guichet unique virtuel permettant aux entreprises de gérer leurs activités opérationnelles en vue d'augmenter leur productivité, a été officiellement dévoilée vendredi par le National Productivity Competitive Council (NPCC). Cette plateforme aide les entreprises à gérer un certain nombre d'activités de manière numérique par le biais de différentes applications. On trouve ainsi l'application *Sales Automation*, qui permet aux utilisateurs de gérer les formalités de vente, maintenir une base de données de clients, et envoyer des devis et des factures, entre autres, ou encore celle de *Gestion d'inventaire*, qui comme son nom l'indique permet de contrôler son inventaire. Vient ensuite la *Gestion de production*, une application basée sur les meilleures pratiques du *lean manufacturing*, donnant une flexibilité et l'agilité nécessaires aux entreprises pour gérer efficacement leur production. Et enfin *Gestion du marketing*, un module offrant des fonctionnalités telles que l'élaboration d'un plan marketing, la création de contenu marketing et le support client.

Les fonctionnalités de la plateforme ont été dûment testées dans dix entreprises pilotes, qui ont adopté une approche proactive en intégrant la numérisation dans leurs processus pour améliorer la productivité. Le NPCC invite désormais les entreprises de tous les secteurs économiques à rejoindre cette plateforme et à accroître leur productivité et leur compétitivité en mettant en œuvre les applications numériques dans leurs activités commerciales.

L'interface de la plateforme comprend des fonctionnalités permettant aux entreprises de mieux maîtriser leurs tâches et activités tout en les aidant à économiser du temps et des ressources. La plateforme Enterprise Go Digital a été développée par Zapproach, un fournisseur local de services de solutions informatiques.

« Au niveau du NPCC, nous sommes toujours prêts à accompagner les entreprises locales dans leur parcours numérique. Nous reconnaissions qu'il n'existe pas de solution unique pour les entreprises. Par conséquent, nous continuons à donner aux entreprises les moyens de se numériser tout en renforçant leurs capacités à intégrer la plateforme. Nous avons également l'intention d'ajouter plus de modules à la plateforme pour mieux équiper nos entreprises dans leur parcours et améliorer leur productivité », a expliqué le directeur exécutif du NPCC, Ashit Gungah.

Sunil Bhola, ministre du Développement industriel, des PME et des Coopératives, dira: « se préparer à l'économie et à la société de demain, c'est saisir les opportunités qui s'offrent aujourd'hui les technologies numériques. Pour certains, cela signifiera continuer et s'appuyer sur les transformations numériques qu'ils ont déjà entamées. Pour d'autres, cela signifiera adopter le changement. »

RK

Elle Un lundi mère l'enfan

Un train de gâcher son image », conchit Narendrathin Gopee.

VAN

Agr

Un

soir, q

l'a rep

Craig

5 000 c

poste c

ciers l'

DAGO

Un m

La di

porté à

les comp

environ-

Le coup.]

BAGA

La di

porté à

les comp

environ-

Le coup.]

RODRIC

Un off

l'équipe

Rodrigues

lundi, à so

s'est dérou

tard, l'offic

SU de Port



Go Digital, Enterprise Success

ces facilités de «time-off» aux syndicalistes, la direction du MFRS « commet tout au moins une fois, on constate que la personne et surtout, dit-il, « par port aux grosses dépenses PRODUTIVITÉ

ces facilités de «time-off» est en train de gâcher son image », conchit Narendrathin Gopee.

Le projet *Enterprise Go Digital* a été lancé en mars 2022. Il vise à renforcer la résilience des PME avec la mise en place de solutions numériques. Le projet aborde des problèmes urgents afin de créer des conditions équitables pour l'écosystème des PME, mais aussi d'apporter les bonnes informations pour aider à la prise de décision et responsabiliser les ressources humaines pour stimuler la croissance de l'entreprise.

Une campagne de sensibilisation à travers une série de webinaires a été organisée en 2022 pour sensibiliser les organisations mauriciennes à l'importance de la numérisation.

Enterprise Go Digital a été développé en tenant compte que les PME ont un rôle de premier plan à jouer pour atteindre l'objectif de développement durable visant à promouvoir une croissance économique inclusive et durable, l'emploi et un travail décent pour tous, ainsi que promouvoir une industrialisation durable et favoriser l'innovation. L'équipe

Digital bénéficie de l'aide financière du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) et du gouvernement japonais.